

CRÓNICAS SOBRE RUEDAS

LA VUELTA A ESPAÑA

Juanfran de la Cruz



NOVENTA AÑOS (Y OCHENTA EDICIONES)
DE LA VUELTA



Crónicas sobre ruedas: La Vuelta a España

Noventa años (y ochenta ediciones) de la Vuelta

La Vuelta a España cumple 90 años en 2025. 80 ediciones. No se trata de una errata. Este desfase de diez años ya permite intuir que la historia de la carrera da para mucho. El periodista Juanfran de la Cruz nos sugiere un recorrido diferente que va más allá de la competición pura y dura. Una aproximación al porqué de las muchas particularidades de la prueba, un paseo por las raíces de sus idiosincrasias y, por supuesto, una puesta en valor de algunos de los nombres propios de una competición que, hoy en día, goza de un reconocimiento del que muchas veces no se tiene conciencia.

A través de artículos originales, redactados con el conocimiento y el rigor de uno de los grandes expertos en la ronda española, podrá recordar los altibajos de su reputación, la eterna discusión sobre sus recorridos, la otrora recurrente polémica sobre la falta de estrellas y la apasionante aportación de medios de comunicación y periodistas que han hecho esta carrera uno de los mayores espectáculos deportivos de España y del mundo.

Desde una labor documental de años, este libro nos acerca a los vaivenes organizativos que han sido también seña de esta carrera y revive algunos hitos que han marcado su devenir fuera de las carreteras, como el polémico cambio de fechas a septiembre.

» Juanfran de la Cruz

Juanfran de la Cruz
(Barcelona, 1979)

Periodista de formación y vocación, lleva más de veinte años desarrollando su carrera profesional en medios de comunicación, entidades, equipos e instituciones. Ha tenido la inmensa fortuna de conocer una redacción de las antiguas y ha vivido intensamente la transición hacia las modernas. Ahora también se pelea con los algoritmos y los posicionamientos. Gran amante de las carreras populares y del cicloturismo, una lesión le obligó hace un par de años, muy a su pesar, a tener que colgar la bicicleta. Pero su pasión se mantiene intacta. Ha publicado y participado en varios libros de temática ciclista, y en ellos La Vuelta siempre ha recibido una mirada especial. En el catálogo de Libros de Ruta se puede encontrar Gustaaf Deloor, de la Vuelta a la luna (2018), una obra sobre la figura del primer ganador de la carrera que ha sido traducida al neerlandés.



9788412905755

Thema: SMQ; DNP
978-84-12905-75-5
304 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
14 x 22 cm · 328 g
PVP: 23.95 €